

Fecha: 16-01-2026
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general
Título: Rodrigo Vergara: problema principal de Chile es microeconómico

Pág. : 5
Cm2: 159,2
VPE: \$ 1.584.136

Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad: No Definida

Rodrigo Vergara: problema principal de Chile es microeconómico

OLIVIA HERNÁNDEZ

El expresidente del Banco Central e investigador senior del Centro de Estudios Públicos (CEP), Rodrigo Vergara, expuso durante esta jornada sobre el momento económico que vive Chile y el mundo, y entregó una serie de observaciones sobre los desafíos que deberá enfrentar el próximo gobierno de José Antonio Kast.

Sin ir más lejos, Vergara entregó su visión sobre el futuro ministro de Hacienda, Jorge Quiroz, quien ha sido calificado como un economista más "micro que macro", lo que ha suscitado algunas dudas respecto del perfil para el cargo que está a punto de asumir.

"Obviamente que el ministro es más micro que macro. Los principales problemas que tenemos de crecimiento son problemas sectoriales, problemas regulatorios, temas ambientales; entonces, alguien que tenga una visión sobre esos sectores, sectorial, puede ser un aporte importante y yo espero obviamente que así sea", señaló el investigador del CEP.

Mientras respondía preguntas de algunos de los asistentes, Vergara se refirió al crecimiento económico y el desafío que esto representa para el gobierno entrante del republicano. En dicha oportunidad también entregó luces de su visión sobre Quiroz.

"El próximo ministro de Hacienda dijo en Icare que moviendo un par de teclas se podría aumentar la producción minera de cobre en 10% o 20%, una cifra de esa naturaleza: ojalá que sea así. Y algo parecido ha dicho respecto al sector inmobiliario, cambiando los planes reguladores, etc", recordó el economista.

"Yo sé que es difícil, pero bueno, démosle el beneficio de la duda. Ojalá que así se produzca", agregó.

Vergara también opinó sobre la labor del actual ministro de Hacienda, Nicolás Grau. Entre risas, señaló: "¿Grau en Hacienda? No. No particularmente destacado, por lo menos en mi opinión, en la discusión presupuestaria, ahora en el reajuste del sector público. Una serie de elementos que más bien hacen pensar que no ha sido demasiado feliz su breve paso por el Ministerio de Hacienda" 